

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Die CDU Bundesmutti von der Leyen und die Pressefreiheit

André Tautenhahn · Sunday, August 23rd, 2009

Ein Kamerateam von Spiegel TV durfte nicht zu einem offiziellen Termin der Ministerin in einer Kindertagesstätte. Zensursula in Wahlkampftopform. Selektion soll nicht nur im Bildungs- und Familienbereich gelten, sondern auch bei den Medien, wie es scheint. Aber auch diese heikle Story wird den „Dienstwagengroll“ kaum vertreiben. B)

This entry was posted on Sunday, August 23rd, 2009 at 5:13 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.